

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 29. April 1848



Rathsprotokoll

Zur Sitzung v. 29. April 1848 in Politicis.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

„ M. R. Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Referat des Hrn. M. R. Knoll.

2072. Alois Kaindl gewesener Oekon. Rath um Ausstellung ein Dienstzeugnisses.

Hierüber wird dem Bittsteller bestätigt, daß er durch die 10 Jahre, als er hierorts die Stelle eines Wirthschafts Rathes bekleidete, seinen Pflichten mit Pünktlichkeit, großem Fleiße, Thätigkeit u. Treue nachgekommen sei u damit öffentlich Proben eines guten Concepts, einer richtigen Auffassung und seiner Kenntnisse u. Geschicklichkeit im Rechnungs- u. Baufache eine gute Anordnungsgabe u. vielen Takt in Ausführung der ihm übertragenen Geschäfte an den Tag gelegt habe, nicht minder verdient dessen Uneigennützigkeit u. moral. Betragen gerechte Belobung und der Maät spricht mit Vergnügen die Anerkennung aus, daß Bittsteller sein Amt zum Nutzen und Frommen des städt.

Gemeindewesens gewissenhaft verwaltet habe. Hievon wird derselbe mit dem Anhang verständigt, daß von den weitem Bitte dieses Zeugniß höheren Orts zur Bestätigung vorzulegen, aus der Ursache Umgang genommen werden müsse, weil ein derlei Vorgang außer der Ordnung wäre und von dort auch nicht eingegangen werden könnte, weil diese höheren Stellen mit dem Maät u. nicht einem Mitglied desselben verhandeln, sohin auch über die Kenntnisse, Tätigkeiten und Leistungen des Einzelnen nicht unterrichtet sind u. daher zugleich auch darüber nicht absprechen können.

Haydinger

Pospischil